

*« Ce n'est pas en retournant un second sablier que le temps
passera deux fois plus vite »*

Toute notre équipe vous souhaite la **bienvenue** à l'hôtel Ariane !

La singularité, la modernité et le confort sont les maîtres mots de l'hôtel.

Un hôtel parisien au charme unique. Que vous restiez avec nous une nuit, une semaine ou plus longtemps, nous veillerons à ce que l'hôtel vous donne entière satisfaction.

Nous sommes à votre disposition **24/24h** pour vous orienter durant votre séjour. Nous nous occupons de vos réservations de restaurants et excursions. Nous partagerons avec plaisir nos meilleures adresses.

Vous pourrez profiter de la situation idéale de l'hôtel : dans une rue très calme, au cœur du quartier Montparnasse, à quelques minutes du célèbre marché Daguerre et à proximité du jardin du Luxembourg et du quartier Latin.

Le petit-déjeuner est agrémenté de pains et viennoiseries fabriqués dans la plus pure tradition et viennent d'un boulanger du quartier et le **jus d'orange** est **fraîchement pressé**.

Toute notre équipe s'emploiera à vous offrir un accueil de qualité et faire de votre séjour une parenthèse de bien-être, de **confort** et de quiétude.

English version available on page 9



Un peu d'histoire

Le **quartier Montparnasse** tire son nom du mont Parnasse, une montagne grecque qui surplombe la Cité de Delphes. Haut lieu de culte dans l'Antiquité, il était connu pour être l'une des résidences des Muses.

Avant 1725, le carrefour entre les boulevards Montparnasse et Raspail était constitué d'un tas de gravats, que les étudiants du quartier Latin avaient ironiquement nommé Mont Parnasse car ils y récitaient des poèmes.




Le saviez-vous ?


On ne connaît pas exactement la date d'apparition du sablier, mais il a été utilisé par les navigateurs jusqu'au XVIIIe siècle. C'était le seul instrument de mesure du temps à ne pas se dérégler à cause des coups de vent ou du balancement des navires. Un marin était chargé de le retourner afin de mesurer le temps écoulé depuis le départ du port.



Portrait Chinois

 **Si j'étais une couleur**, je serais **le jaune**, symbole de la joie et la chaleur que nous veillons à vous apporter chaque jour que vous passez avec nous.

 **Si j'étais un personnage**, je serais **Thésée**. Tout comme il sortit du labyrinthe de Dédale à l'aide du fil d'Ariane, nous vous permettons de parcourir Paris en ayant un point d'ancrage idéal.

 **Si j'étais une qualité**, je serai **la prévenance**, à l'image de notre équipe qui veille à anticiper chacun de vos besoins, le tout avec amabilité, discrétion et délicatesse.

 **Si j'étais un objet**, je serais **le sablier**, symbole à la fois de la constance et du renouveau.



Visiter Paris

Nous avons sélectionné pour vous :



La maison de Victor Hugo

Située place des Vosges, dans l'hôtel de Rohan-Guémené, ces appartements de 280m² ont accueilli Victor Hugo et sa famille pendant 16 ans. Le musée retrace les différentes périodes de la vie de l'écrivain.

Métro : Bastille, Saint-Paul (ligne 1) ou Chemin-Vert (ligne 8)



La Tour Montparnasse

L'un des plus hauts bâtiments de France. Le 56^{ème} étage (à 196 mètres d'altitude) offre une vue panoramique unique sur tout Paris.

33 avenue du Maine, 75015 Paris. Métro : Montparnasse – Bienvenüe



Le Jardin du Luxembourg

Créé en 1612 à la demande de Marie de Médicis, le Jardin s'étend sur 23 hectares dans le Quartier Latin. Il est jalonné de parterres de fleurs et de sculptures. On y trouve le palais du Luxembourg, où siège le Sénat.

RER B : Luxembourg ou Métro Saint Sulpice (ligne 4) ou Odéon (ligne 10)



Le Marais et la place des Vosges

Quartier caractérisé par ses rues étroites et ses hôtels particuliers (hôtel de Rohan, hôtel de Sully), on trouve dans le Marais de nombreux musées (musée Carnavalet, musée Picasso) et galeries d'art.

Le + shopping : les magasins y sont ouverts le dimanche

Métro : St-Paul, Hôtel de Ville (ligne 1), Rambuteau, Arts et Métiers (ligne 11)



Restaurants à proximité



Crêperie la Sablière

Une envie de crêpes ? Rendez-vous à 100 mètres de l'hôtel sur la charmante place ombragée. Cette crêperie vous propose un large choix de crêpes et galettes élaborées avec des farines 100% françaises. 56 rue de la Sablière. Tel : 01 45 43 95 36. Ouvert du mardi au samedi de 11h30 à 14h30 puis de 18h30 à 22h00.



Le Petit Baigneur

Ce restaurant vous propose une cuisine traditionnelle et familiale dans un cadre chaleureux : salles rétro avec nappes vichy, cafetière et affiches anciennes.

10 rue de la Sablière. Tel : 01 45 45 47 12. Ouvert du lundi au vendredi de 12h00 à 14h00 puis de 19h00 à 22h15, le samedi de 19h00 à 22h15.



The Village Terrazza

Trattoria proposant des produits frais tout droit venus d'Italie ainsi qu'une session happy hours tous les jours de 15h à 20h. 34 rue du Moulin Vert. Tel : 01 45 39 31 31. Ouvert tous les jours de 9h00 à 23h00.



MoSuke par Mory Sacko

Ce restaurant gastronomique étoilé Michelin est tenu par Mory Sacko, ex-candidat de l'émission Top Chef ; « Quand la cuisine africaine côtoie le Japon, dans un esthétisme à la française ». 11 rue Raymond Losserand. Tel : 01 43 20 21 39. Ouvert du lundi au vendredi de 12h15 à 14h00 puis de 19h30 à 21h00.



Le Laurier

Cette brasserie retro à la décoration pittoresque et chaleureuse propose une cuisine traditionnelle française, classique et revisitée avec des associations originales. 2 rue Pernety. Tel : 01 4542 79 35. Ouvert du lundi au samedi de 10h00 à 23h00.



Félicie

Cette élégante brasserie parisienne vous propose des plats élaborés avec de nombreux produits bio. Leurs viandes de Sarlers sont délicieuses ! Dispose d'une terrasse côté rue. 174 avenue du Maine. Tel : 01 45 41 05 75. Ouvert tous les jours de 7h00 à 02h00.



Se déplacer dans Paris



Métro :

- **Ligne 13** : Station **Pernety**

Invalides, Champs-Élysées, gare Saint-Lazare, place de Clichy, Montmartre

- **Ligne 4** : Station **Mouton-Duvernet** ou **Alésia**

Porte d'Orléans, Saint-Germain-des-Prés, Saint-Michel, Odéon, Ile de la Cité, Chatelet, gare de l'Est, gare du Nord



Bus :

- Ligne 58 : Odéon, Chatelet

- Ligne 28 : porte d'Orléans, Champs-Élysées, gare Saint-Lazare

- Ligne 62 : bibliothèque François Mitterrand



RER B : Denfert-Rochereau

Accessible en 10 minutes à pied ou en métro (ligne 4)

Orlyval, Chatelet, Parc des Expositions de Villepinte, Aéroport Charles de Gaulle



Tramway : Ligne T3

Accessible en métro (ligne 4 ou 13) ou en 12 minutes à pied

Direct pour la porte de Versailles



Parking :

VINCI Alésia - Face au 204, Avenue du Maine

COORDONNEES GPS de l'hôtel :

Latitude: 48.832172 / **Longitude:** 2.3218297



Les incontournables à Paris



Le Louvre : C'est en 1981 que François Mitterrand, décida que le Louvre serait entièrement consacré à la culture et à l'art. En 1989, jaillit la pyramide de verre pour couvrir l'entrée et donner ainsi accès aux différentes parties du Louvre.

Métro : Palais Royal/Louvre.

Ouvert de 9h à 18h. Fermé le mardi. Nocturnes mercredi et vendredi jusqu'à 21h45.



Musée d'Orsay : Installé dans une ancienne gare rénovée, Orsay est l'un des plus beaux musées du monde. Il permet d'embrasser en un seul lieu toute la création artistique de 1848 à 1914 : sculpture, peinture, architecture...

62 rue de Lille Métro : Solferino. Tel : 01 40 49 48 14.

Ouvert de 9h30 à 18h. Fermé le lundi. Nocturne le jeudi jusqu'à 21h45.



Le Centre Pompidou : En 1969, Georges Pompidou, rêvait de donner à la France un centre d'art et de culture, dédié à l'art contemporain. Pour ce projet, plus de 600 architectes du monde entier planchèrent sur le sujet.

Métro : Rambuteau ou Hôtel de ville. Tél : 01 44 78 12 33.

Ouvert de 11h à 22h. Fermé le mardi



Le Sacré-Cœur : C'est la carte postale la plus vendue de la capitale ! Dans cette basilique se relaient 24h/24 des hommes et des femmes depuis 125 ans avec des lits pour se reposer entre deux chapelets.

Ouvert de 9h à 18h. Tel : 01 53 41 89 00.

Métro : Pigalle



Adoptons ensemble des petits gestes simples, essentiels
à la préservation de notre environnement

Pour le bien de notre environnement, notre hôtel a mis en place plusieurs actions :

- Pour l'éclairage, nous sommes équipés exclusivement d'ampoules basse consommation.
- Tous nos robinets sont dotés d'économiseur d'eau.
- La peinture de nos murs est sans plomb et respectueuse de l'environnement.
- Nos collaborateurs sont tous sensibilisés à la gestion économe de l'eau, l'énergie et des déchets.



Participez avec nous à la préservation de la planète :

- Economisez l'eau : fermez les robinets pendant le brossage des dents et le savonnage des mains.
- Comme signalé dans nos salles de bain, seules seront changées les serviettes placées dans la douche ou la baignoire. Pour vos draps, merci de nous indiquer si vous souhaitez que nous les changions pendant votre séjour.
- Optimisez vos déplacements en privilégiant la marche à pied, la bicyclette ou les transports en communs dès que cela est possible.

La Planète vous dit Merci !

Informations

HOTEL ARIANE MONTPARNASSE***

35 rue de la Sablière

75014 Paris

Tel : +33 (0)1 45 45 67 13

Fax : +33 (0)1 45 45 39 49

hotel@hotel-ariane.fr

www.hotel-ariane.fr

Page Facebook :

HOTEL ARIANE MONTPARNASSE PARIS



La réception est ouverte tous les jours, 24h/24.



Pour votre petit-déjeuner, nous aurons le plaisir de vous accueillir au sous-sol, tous les matins entre 7h00 et 10h00.



Téléphoner depuis votre chambre :

Réception :	9
Extérieur :	0 + numéro de téléphone
Une chambre :	numéro de la chambre
Réveil:	appeler la réception



Internet :

L'hôtel est équipé du wifi gratuit, la réception se fera un plaisir de vous donner votre code.



« Upturning a second hourglass Does not make time fly twice as fast »

All the staff is pleased to **welcome** you in the Hotel Ariane!

Uniqueness, modernity and comfort are the watchwords of the hotel.

A charming Parisian hotel. Whether you stay with us for a night, a week or longer, we will do our best to give you entire satisfaction.

We are at your disposal to help you in all ways during your stay so that you fully enjoy your visit in Paris

You will enjoy the ideal situation of the hotel: in a very quiet street, in the heart of Montparnasse area, a few minutes away from the famous open market Daguerre and close to the Luxembourg Garden and the Latin Quarter.

The breakfast is served in the lobby or in your room. Our artisan bread and pastries are made in the French tradition and come from a local bakery. The orange juice is freshly squeezed.

You will find in the district a wide choice of restaurants. Fast-food or gastronomic, classic or trendy, they will meet all your needs.

Version française page 1



A little history

Montparnasse area stems from the Mount Parnassus, a Greek mountain next to the city of Delphi. A major site for the worship of the god Apollo, it was known to be one of the places where Muses lived.

Before 1725, the intersection of the Boulevard du Montparnasse and the Boulevard Raspail was an amount of stones. Students who came there to recite poetry gave the nickname "Mount Parnassus".



Did you know that?

The creation date of sandglasses is unknown, but it was used by navigators until 18th Century. It was the only time measurer that remain stable even with wind or ship-swinging. A sailor was dedicated to return it in order to measure the gone time since the departure from the port.



Chinese Portrait



If I were a colour, I would be **yellow**, symbole of the joy that we want to provide you each day you stay with us.



If I were a character, I would be **Theseus**. As when he found his way out of the Labyrinth created by Daedalus thanks to the ball of string given by Ariadne, you can go throughout Paris while having an ideal anchorpoint.



If I were a quality, I would be **foresight**, a characteristic of our team who anticipates your expectations with kindness, discretion and delicacy.



If I were an object, I would be a **sandglass**, symbol of constancy as well as of renewing. And it is the name of our street.



Visit Paris

We have selected for you in Paris:



Victor Hugo's house

Located place des Vosges, in the Hôtel de Rohan-Guémené, these 280m² apartments were the house of Victor Hugo and his family during 16 years. The museum redraws the different periods of the writer's life.

Metro: Bastille, Saint-Paul (line 1) or Chemin-Vert (line 8)



The Montparnasse Tower

One of the highest French buildings. The 56th floor (196 meters high) offers a unique panoramic view of Paris.

33 avenue du Maine, 75015 Paris. Metro: Montparnasse - Bienvenüe



Luxembourg garden

Created in 1612 on the request of Marie of Médicis, the 23 hectare garden is situated in the Latin Quarter. There are a lot of flowerbeds and sculptures. There is also the Luxembourg palace, the seat of the Senate.

RER B: Luxembourg or Metro Saint Sulpice (line 4) or Odéon (line 10)



The Marais and the Place des Vosges

In this area, streets are narrow and there are many mansions (hôtel de Rohan, hôtel de Sully), in the Marais there are also numerous museums (musée Carnavalet, musée Picasso) and art galleries.

For shopping: stores are open on Sunday.

Metro: Saint-Paul, Hôtel de Ville (line 1), Rambuteau, Arts et Métiers (line 11)



Close-by restaurants



Crêperie la Sablière

Craving crepes? Head to the charming shaded square just 100 meters from the hotel. This creperie offers a wide selection of crepes and galettes made with 100% French flour. Located at 56 rue de la Sablière. Phone: +33 (0)1 45 43 95 36. Open from Tuesday to Saturday, 11:30 am to 2:30 pm and 6h30 PM to 10:00 PM.



Le Petit Baigneur

This restaurant offers traditional and family cuisine in a cozy setting: retro rooms with gingham tablecloths, coffee makers, and vintage posters. Located at 10 rue de la Sablière. Phone: +33 (0)1 45 45 47 12. Open from Monday to Friday, 12:00 PM to 02:00 PM, then from 7:00 PM to 10h15 PM, and on Saturdays from 7:00 PM to 10h15 PM.



The Village Terrazza

Trattoria offering fresh products straight from Italy, as well as a daily happy hour from 3:00 PM to 8:00 PM. Located at 34 rue du Moulin Vert. Phone: +33 (0)1 45 39 31 31. Open every day from 9:00 AM to 11:00 PM.



MoSuke par Mory Sacko

This Michelin-starred gourmet restaurant is run by Mory Sacko, a former contestant on the show Top Chef; 'When African cuisine meets Japan, in a French aesthetic.' Located at 11 Rue Raymond Losserand. Phone: +33 (0)1 43 20 21 39. Open from Monday to Friday, 12:15 PM to 2:00 PM, and 7:30 PM to 9:00 PM.



Le Laurier

This retro brasserie with picturesque and warm decor offers traditional French cuisine, both classic and reinvented with original pairings. Located at 2 Rue Pernety. Phone: +33 (0)1 4542 79 35. Open from Monday to Saturday, 10:00 AM to 11:00 PM.



Félicie

This elegant Parisian brasserie offers dishes prepared with a wide range of organic products. Their Sarlers meats are delicious! It also has a street-side terrace. Located at 174 avenue du Maine. Phone : +33 (0)1 45 41 05 75. Open every day from 7:00 AM to 2:00 AM.



Have a walk in Paris



Metro:

- **Line 13:** Station **Pernety**

Invalides, Champs-Élysées, Saint-Lazare train station, place of Clichy, Montmartre

- **Line 4:** Station **Mouton-Duvernet** or **Alésia**

Porte d'Orléans, Saint-Germain-des-Prés, Saint-Michel, Odéon, Ile de la Cité, Chatelet, gare de l'Est, gare du Nord



Bus:

- Line 58: Odéon, Chatelet

- Line 28: porte d'Orléans, Champs-Élysées, Saint-Lazare train station

- Line 62: François Mitterrand library



RER B: Denfert-Rochereau

10 minutes far by walk or with metro (line 4)

Orlyval, Chatelet, Parc des Expositions de Villepinte, Aéroport Charles de Gaulle



Tramway: Line T3

10 minutes with metro (line 4 ou 13) or 2 minutes by walk

Direct for porte de Versailles



Parking :

VINCI Alésia – in front of 204, Avenue du Maine

GPS coordinates:

Latitude: 48.832172 / **Longitude:** 2.3218297



Must see places in Paris



Le Louvre: in 1981, the President of the Republic, François

Mitterrand, decided that Le Louvre would be entirely dedicated to culture and art. In 1989, a glass pyramid was built to give access to different areas of the Louvre.

Metro: Palais Royal Musée du Louvre. Opening hours: From 9am to 6pm (9.45pm on Wednesday and Friday). Closed on Tuesday.



Orsay Museum: located in an old train station, Orsay is one of the most beautiful impressionist museums in the world.

62 rue de Lille. Metro: Solferino. Tel: 01 40 49 48 14. Opening hours: from 9.30am to 6pm (9.45pm on Thursday). Closed on Monday.



The Pompidou centre: in 1969, Georges Pompidou dreamed to grant France with an art and culture center, dedicated to the contemporary art. Over 600 architects from around the world worked on the project.

Metro : Rambuteau or Hôtel de ville. Tel: 01 44 78 12 33.

Opening hours: from 11am to 10pm. Close on Tuesday.



The Sacré-Cœur: this is the most sold postcard of Paris. It results from a “national wish” and was realised by the Catholic Church. For the last 125 years, men and women take their turns to pray there 24 hours a day.

Opening hours: from 9.00am to 6.00pm. Tel: 01 53 41 89 00

Metro: Pigalle



Let's collectively embrace small, essential actions for the preservation of our environment

For the sake of our environment, our hotel has implemented several actions:

- For lighting, we exclusively use low-energy bulbs.
- All our faucets are equipped with water-saving devices.
- The paint of our walls is lead-free and environmentally friendly.
- Our staff has an increased awareness in management of water, energy and waste.



Join us in preserving the planet:

- Conserve water: Please turn off the taps while brushing your teeth and washing your hands.
- As indicated in our bathrooms, only towels placed in the shower or bathtub will be changed. For your bed linens, please let us know if you would like us to change them during your stay.
- Optimize your transportation by choosing walking, cycling, or public transportation whenever possible.

The Earth
thanks you!

Things to know

HOTEL ARIANE MONTPARNASSE***

35 rue de la Sablière

75014 Paris

Tel : +33 (0)1 45 45 67 13

Fax : +33 (0)1 45 45 39 49

hotel@hotel-ariane.fr

www.hotel-ariane.fr

Facebook page :

HOTEL ARIANE MONTPARNASSE PARIS



The reception is open every day, 24 hours a day.



The breakfast is served from 7:00am until 10:00am in the basement.



To call from your room to....:

Reception:	press 9
Outside:	press 0+ phone number
Another room:	press 3+room number
Alarm clock:	call reception



Internet:

The hotel is equipped with free high-speed Wi-Fi, the receptionist will be pleased to give you your password.